

第70号 2011/2/26



written by Daisuke

ひまわりふあみりーかるた

2月も終盤になると暖かい日も増えてきて、もうすぐ春?なんて雰囲気もありますね。春には何か初めてみようかなって人が増える時期w3月はぜひたくさんの人をふあみりーに誘ってくださいね。先日の本多家の入会によって、ハヤトッチのクラスには、ハヤトッチを含めて3人のヒッポメンバーがいることになりました。一時期ヒッポマンションなるものが話題になっていましたが、近所にヒッポメンバーがいるなんてこんな幸せなことはありません。

自分の高校時代の同級生一家が3月のふあみりーに遊びに来る予定。ぜひ身近な人こそ誘って仲間にしても、多言語の輪を広げましょう。ヒッポって良いものだーと思っていれば、お友達を増やしたいになりますね。メンバーが増えるとたくさんの刺激をもらってまた話たくさんになります。環境が豊かになるってこういう事だよね。まずは家庭にいるお父さんからぜひw

先週、ちょっとだけ時間が出来たので、阿佐ヶ谷のファミリーに参加しました。3人のイヤロン生がいるらしく、ファミリーのメンバーみんなでフランス語を歌っている様子はすごく素敵でした。将来はうちのふあみりーでもたくさんの子供たちがイヤロン行ってくれると嬉しいです。来月も東京に出張があるので、時間があれば、どこかのタイミングでファミリーに参加したいなーと考えています。みんなもワッタカッタしようw

4月には恒例のスウェーデン人の受け入れもあります。ぜひ色んな人と接して刺激をもらって下さい。今年はうちのふあみりーから交流に行くという話は今のところありません。そういう時こそ、ふあみりーに行って、たくさん歌いましょう。

身近な人と一緒にヒッポが出来るって幸せだねー。

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

